



Président :

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N° 20

Période du 15 Janvier 1986 au 21 JANVIER 1986

Notre Président étant en Congé, Pierre BOURQUIN Notre nommée le remplace.

EXCUSE: Nicolas VASSILIEFF QUI A FAIT UNE PRÉSENCE EXTÉRIEURE au Club de CERGY le 15/1/86

VISITEUR: Jacques GRAS du Club de la, CELLE SAINT CLOUD Président de la Commission ACTION PROFESSIONNELLE Sectio "ENTRAIDE"

DECISIONS PRISES AU DERNIER COMITE:

- Nos amis Suisses ne viendront pas mais le voyage dans la Bordelais est maintenu

- Les inscriptions pour ce voyage doivent être enregistrées avant le 15/2/86 Arrhes 1.000 Frs par personne

- Nos amis suisses seront reçus à Pontoise du 30/5 au 1/6/86

Arrivée le 30/5 au soir, le 31/5 Promenade sur L'Oise et dîner Officiel
Le 1/6 séjour dans les familles d'accueil.

- Notre visite à ERDIGTON aura lieu le 1/5/86 .le thème choisi pour nos entretiens est: LA REINSERTION DES HANDICAPES

Il reste 23 Caisses de 6 Bouteilles à prendre, non plus chez notre ami CARRIERE qui fait des travaux (une fois) mais chez Hubert SCHADLER.

Le Président passe la parole à Jacques GRAS qui nous entretient du problème douloureux des amis rotariens recherchant un emploi.

L'action professionnelle est une action fondamentale et presque l'origine du Rotary, aussi dès 1981 le Gouverneur du 166° District a demandé la création d'une sous-commission "ENTRAIDE EMPLOI" qui fut confiée à Jacques GRAS aidé bientôt par Jacques GUYOT. Actuellement 10 personnes reçoivent les Rotariens qui ont un problème. L'action de ne peut-être que limitée, néanmoins au cours de l'année 1984/1985, 180 demandes d'emploi ont été enregistrées 110 ont été reclassés.

De plus chaque demandeur d'emploi a été reçu et J. GRAS insiste sur le rôle psychologique de leur action, notamment le reconfort de nos amis. Il faut savoir QUE 50% des cadres de plus de 45 Ans à la recherche d'emploi sont en instance de divorce.

Il insiste sur le rôle des clubs. Il souhaiterait que chaque Club se charge d'au moins un dossier et que surtout nous ayons le réflexe de communiquer à la Commission "ENTRAIDE" toute offre d'emploi portée à notre connaissance.

Que chacun d'entre nous réfléchisse à ce qu'il peut entreprendre comme action pour venir en aide à nos amis à la recherche d'un emploi !!!